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DEVEMOS CRER? 

 
Geralmente as pessoas confundem minha falta de credo nas religiões com a 
possibilidade de ser ateu. Mas vamos deixar uma coisa clara. Crer em religiões, como a 
maioria faz, não significa que se crê em Deus. 
 
As religiões foram e sempre serão um instrumento dos poderosos para, entre outras 
coisas, manter o controle dos humanos com o medo do desconhecido. E, claro, isto tem 
funcionado perfeitamente durante toda a historia da humanidade. E me desculpe os 
seguidores de alguma religião, mas o fato é que este domínio espiritual às vezes se torna 
fanatismo e isto é o que Deus quer ou é uma forma pré-selvagem de esconder a 
violência sob o manto do Senhor? A interpretação fica a cargo de cada um. Da 
consciência própria.  
 
É claro e notório para todos que as religiões sobrevivem ou, além disso, enriquecem, as 
custas de seus rebanhos. Mas o que mais me indigna é que o próprio rebanho sabe disso. 
Então porque não muda este quadro. Porque os próprios corações não se tornam almas 
livres? Talvez seja o fanatismo exasperado. Uma forma de adoração que ultrapassa as 
linhas sociais comuns.  
 
Claramente vemos este fanatismo nas religiões do Oriente Médio, mas bem ao lado, ali 
naquele banco a nossa frente, quando vamos à igreja, também pode haver alguém 
fanático, e nem ao menos sabemos.  Com certeza há. Mas o fanatismo está presente não 
somente nas religiões, mas em vários outros campos da sociedade, como no futebol, na 
política, nas músicas... e claro, não podemos esquecer, no amor também. Como pode? 
 
Sim, eu um simples humano, talvez um pouco diferente da grande maioria, não consigo 
compreender porque as pessoas conseguem se contagiar e entram em êxtase, uma forma 
de euforia louca, ouvindo pastores, padres, sacerdotes, políticos ou qualquer outra 
qualificação de difusores da ´palavra´. Fica fácil então estes ditos interlocutores 
conseguirem o que querem. Só para esclarecer, fui a alguns shows e da mesma forma 
continuo a afirmar como pode a platéia ficar pulando por horas simplesmente ouvindo 
música. Como pode? Eu realmente não consigo entender. Não consigo. 
 
Será que um dia a humanidade evoluirá e conseguirá superar estas máscaras fanáticas. 
Conseguirá então o ser humano fazer atos que realmente mostre o amor pelo Senhor? 
Então não haverá nenhuma finalidade para as igrejas e ou as religiões, na verdade os 
corações tomarão as decisões para o bem. 
 
Então compreenderão a diferença de crer em Deus e somente pertencer a uma religião. 
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